

Franckesche Stiftungen zu Halle

Joh. Adami Scherzeri, Theologi Apud Lipsienses Primarii, Breviculus Theologicus

Schertzer, Johann Adam

Lipsiæ, Anno MDCCVII.

VD18 13450115

Locus II. De Scripturae S.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196898](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196898)

LOCUS II.

DE SCRIPTURA S. à §. XIII. ad XX.

N) *ἔρμην* Scripturæ vox , §. XIII. כ)
EXISTENTIA, in Mose & Prophetis , &c.
ibid. ג) PARTITIO : Lex & Evangelium.
ibid. ה) *Revelans Principalis* Deus , §.
XIII. & (propter connexionem Loci de
Deo,) XX. ו) *Instrumentalis* causa Pro-
phetæ & Apostoli, §. XIV. ז) *Materia*: faci-
enda, credenda, &c. §. XIII. adhuc. ח) *Mate-
riale*: Literæ ac Syllabæ originales, §. XIV.
ט) *Formale* : Mens Dei œconomica, ,
§. XV. Ex quibus fluunt י) *Affectiones*,
א) *ἀυτονομία*. §. XV. Porisma : *Inde-
pendentia ab Ecclesia*, β) *Unitas sensûs*,
§. XVI. γ) *Veritas*, §. XVII. Porisma: *non
dantur vera contradictiones*. Medium
conciliandi est *analogia fidei*. δ) *Bonitas* (fi-
nem includens (1) *perfectionis*, §. XIIIX. Po-
risma: *contra Traditiones*. Conf. §. XX. 2.)
Luminis. ibid. 3) *Certitudinis*, l. c. 4. *In-
trinscæ virtutis* ibid. Porisma: *quod non
fit Litera mortua* e) *Lectio Catholica* §. XIX.
ו) *Causa revelans principalis* DEUS

re-

reperit
Loci.

N)
tia ost
ptura,
a) Spi
Simpl
ne cor
physic
nunt e
litas, S
mnipr
2) Re
replet
671.2)
fine su
entia.
omne
le, 3-)
vel fin